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7_96_86_E7_9C_81_E4_c71_109006.htm “在ＥＭＢＡ班上的课

程，实战性很强，强调对企业管理人员素养的培养，可以说

是对我们能力的再提升。”１１月１８日，新疆燃气集团高

级副总裁王峰说。 今年，王峰考上了清华大学的ＥＭＢＡ高

级管理人员工商管理硕士，成为了这个班的学员。作为高管

级的人物，为什么还要继续充电？而且，大学毕业的王峰在

企业拼搏了８年，这中间他通过各种渠道进行充电，还上过

在职研究生班，应该说他已储备了一定的管理经验和知识，

不这么迫切需要再充电了。 “在企业，我对企业管理也摸索

出了一些经验，但这些都是零碎的，总感觉没有形成理论的

、系统的东西，用起来很费劲，而以前所学的理论知识又和

实践脱钩，不能满足企业当前发展的需要。” 王峰认为，企

业负责人及时更新知识特别重要，可以影响企业的兴衰成败

。 在王峰看来，除了科学的课程设置和卓越的师资力量，清

华大学的ＥＭＢＡ更是一个开拓眼界的平台。这里的学员接

近六成是国内外知名企业的高层管理人员或者是产业领袖，

自然交流的层面也会更深更高。 两周前，王峰抛开企业所有

的事情在温州安静地呆了４天，在那里参加了清华大学ＥＭ

ＢＡ班的“移动课堂”，不仅听了国内著名营销学专家包政

教授讲授《营销管理》，还参观了当地著名企业，与该企业

的董事长进行了深度的交流，从中学到了以前没有学到的企

业管理知识。 “专家的讲课使我们的认识变得系统化了，也

使自己的管理经验达到了理论与实践的相结合，管理企业也



更加得心应手。”王峰深有感触地说。 王峰说：“现在，新

疆的企业家越来越重视提升自身的素养了，就我所认识的读

ＥＭＢＡ的学员新疆就有七八位。”王峰所在的公司还有一

位高层管理人员也在读ＥＭＢＡ。 新疆博湖苇业股份有限公

司董事长雷洪与王峰在同一个ＥＭＢＡ班。他说，虽然他所

在的企业在新疆同行业中规模较大、实力较强，但是，他还

是觉得企业在发展中有许多问题要解决，他读ＥＭＢＡ不仅

是为了提升自身素养，还有就是想从这个班上找到与内地发

达地区企业的差距，以便更好地管理企业，使企业效益最大

化。 记者在网上搜索发现，现在许多内地知名大学，如天津

大学、大连理工大学、武汉大学，还开办了“ＥＭＢＡ新疆

班”，他们就是冲着新疆企业家这种强烈的学习欲望而来。 

自治区工商业联合会ＥＭＢＡ企业家商会今年还专门成立了

“新疆ＥＭＢＡ终身学习俱乐部”。俱乐部负责人王雪松说

，有需要就会有市场，随着我国加入ＷＴＯ、对外开放的进

一步深入，企业面临更加复杂的市场竞争环境，企业的高层

管理人员迫切需要学习新的管理知识，提高管理能力，而许

多企业家也都开始寻找高层次的平台，自觉提升自身的素养

，以适应企业发展的需要。 100Test 下载频道开通，各类考试
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